

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Sozialpolitik

10. Mai 2016

Katja Rathje-Hoffmann ist neue Obfrau der CDU-Landtagsfraktion im Parlamentarischen Untersuchungsausschuss „Friesenhof“

Die CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag hat in ihrer heutigen (10. Mai 2016) Sitzung Katja Rathje-Hoffmann zur neuen Obfrau im Parlamentarischen Untersuchungsausschuss „Friesenhof“ gewählt. Sie folgt auf Heike Franzen, die sich aus gesundheitlichen Gründen ausschließlich auf ihre Arbeit als Bildungspolitikerin konzentrieren will.